



はばたき

令和第5号
(No.113)

発行: (株) 啓仁会
天草更生園
熊本県天草郡
苓北町上津深江
-就労・生産-
クリーニング
縫製・軍手・ウエス製造
印刷・珈琲
珈琲工房 麟泉

珈琲工房 麟泉
TEL 0969-35-1311
FAX 0969-35-1312
<http://www.k-keijinkai.or.jp>
印刷: 天草更生園印刷科

新型コロナウイルス 対策について

天草更生園では、新型コロナウイルス感染症対策として、毎日朝夕2回の検温や、朝礼での体調報告により、利用者さんの日々の状態に配慮し、食事量や、体調などに普段と変わったところがないか気を付けるようにしています。

外出等は、新型コロナウイルス発生地域の情報等をもとに判断し、近隣での発生状況がないときは、町内への外出、買い物を行い、状況によっては天草市内への外出も可能とする方向です。

職員も不要な外出は控え、外出の内容によっては行動履歴の記録をとるなど、感染症を施設に持ち込まないよう利用者さんと共に感染症対策に取り組んでいます。

これからも普段の手洗い、うがい、消毒、密を避ける等の基本を守りながら、徐々にではありますが、日中活動などでの外出の機会を増やしたりと、ウィズコロナ時代の新たなサービス提供方法や支援方法を模索していきます。

新職員紹介



生活支援員
田中 稔

7月から支援員として働かせて頂くことになりました。仕事になれるまで利用者・職員の皆様にはご迷惑をおかけしますが、頑張りますのでよろしくお願い致します。

新利用者紹介



就労継続支援B型利用
グループホーム利用
井下 芳英さん

はじめまして、井下です。初めての仕事でなかなか覚えることがたくさんあり大変ですが、頑張っていますので宜しくお願いします。



日中活動



貼り絵



● コロナ禍による制限により、外出等が思うようにできませんが、作業以外でも、施設内で楽しんでいただけるよう様々な日中活動を行っています。



塗り絵



アマビエ

疫病から人々を守るという伝説がある妖怪「アマビエ」
新型コロナウイルス感染症対策としてアマビエのイラストを描いてみませんか？

- ① ひし形の「目」
- ② 鳥みたいな「口（クチ）」
- ③ 魚のヒシみたいな「耳」
- ④ 人魚のような「長い髪」
- ⑤ 鱗に覆われた「体」



疫病退散
無病息災
アマビエ

編集後記

今年の梅雨は、来る日も来る日も雨日和となり、「線状降水帯」という言葉がよく耳にしました。令和2年7月豪雨では熊本県内においても甚大な被害が報告されました。被災された皆様、ご家族の皆様には、謹んでお見舞い申し上げます。長い梅雨が明けた途端に猛暑となり、熱中症対策と感染症対策では真逆の対応が必要となることもあり、対策には困難を要することもありました。当施設のクリーニング工場では、冷感マスクの配布やミストの設置など、熱中症対策に取り組んでいます。

現在、残暑も落ち着き、心地の良い季節となりましたが、日中と朝夕の気温差があり体調を崩しやすい時期でもあります。風邪など引かれませぬように、皆様くれぐれもご自愛下さい。

※個人情報保護法の制度に伴い、本誌の写真は、ご本人の許可を得て掲載しております。

行事予定

- 7月13・14・17日
利用者健康診断
- 8月7日
夏まつり
- 8月21日
歯科検診
- 9月
生活部お楽しみ会
- 10月
就労部お楽しみ会
- 11月
ミニふれあい祭
- 12月
クリスマス会・忘年会
仕事納め

珈琲工房 麟泉

LINE公式アカウント
始めました。

友だち募集中



グループホーム紹介

GH きらめき



グループホーム
きらめき
平成23年4月1日
オープン
築 9年
定員 10名
家賃 3万円
国道沿いの静かな
環境です。



きらめきに入居して、まもなく10年になります。当初はやっていけるか不安もありましたが、皆さんと協力して過ごしています。
グループホーム きらめき M氏



GH 昴 (すばる)



グループホーム
昴(すばる)
平成26年4月1日
オープン
築 6年
定員 10名
家賃 3万2千円
丘の上にあり、海
が見える絶景です。



グループホーム昴での生活の感想は、世話人の方の料理はおいしく、グループホームの人達は、みんな優しいので、楽しく生活しています。
グループホーム すばる O氏



令和2年度 夏まつり

令和2年8月7日、今年度は、コロナ対策を取り入れた夏まつりを開催しました。
暑い時期ということもあり、例年通り食堂内で実施しましたが、これまでと大きく変更した点として、感染対策の意味を含め、通常向かい合わせの席を、全員がステージ方向を向いた席の配置としました。
ステージ上では、カラオケや職員有志による演芸、福引きを行い、盛り上がりました。全員が前を向く席配置になったことで、みなさんの視線がステージに集まり、ステージ上の参加者からは、いつもより緊張したとの声も聞かれました。福引きの特賞には、コロナ収束を願い、話題の妖怪「あまびえ」のTシャツを準備し、3名の方に贈呈致しました。
行事の開催も難しい時期ですが、感染対策に知恵と工夫をもってこれからも楽しんでいただける行事を提供していきます。

